



## Informationen CHEVAL SUISSE



**CHEVAL SUISSE** zeigt seinen Nachwuchs

### Auktion und Stuten- und Fohlenbeurteilung

Dieses Jahr waren erstmals auch die Fohlen von CHEVAL SUISSE zur VSS-Auktion in Fehrlitorf zugelassen. Von den drei an der Vorselektion präsentierten Fohlen konnte sich eines für die Auktion qualifizieren. Das Hengstfohlen abstammend von Zinedine aus einer Coriano-Stute, gezüchtet von Alain Menétrey in Romont, präsentierte sich an der Auktion sehr gut und konnte erfolgreich verkauft werden. Wir gratulieren dem Züchter und wünschen dem Käufer viel Erfolg mit seinem CHEVAL-SUISSE-Sportfohlen!

Für die Stuten- und Fohlenbeurteilung vom 23. bis 25. September haben sich viele Züchter angemeldet. Die Stuten müssen, wenn sie erstmals in der Zucht eingesetzt werden, in ihrem Exterieur beurteilt werden. Für die Fohlen ist die Beurteilung fakultativ, aber immer mehr Mitglieder profitieren von der Möglichkeit, ihre Fohlen den erfahrenen Richtern aus Frankreich vorzustellen. Ziel ist es, den Züchter auf die Stärken und Schwächen seiner Zuchstuten aufmerksam zu machen und diese bei einer zukünftigen Anpaarung zu berücksichtigen. Die Stuten können zudem bei einem überdurchschnittlichen Exterieur das Label «Star» erzielen. Die Beurteilungen sind öffentlich und dienen der Weiterbildung der Züchter. Daher freuen wir uns, wenn auch viele Zuschauer auf die unten aufgeführten Plätze kommen, um sich mit anderen Züchtern und den Richtern auszutauschen. Das Detailpro-



Zénith de Chavannes v. Zinedine x Oste I v. Coriano, Züchter: Alain Menétrey.

Zénith de Chavannes de Zinedine x Oste I de Coriano, éleveur: Alain Menétrey.

gramm finden Sie auf unserer Homepage [www.cheval-suisse.com](http://www.cheval-suisse.com).

Einmal mehr möchten wir darauf hinweisen, dass Ihre Fohlen bis spätestens Mitte November beim Zuchtverband angemeldet werden müssen. Anmeldeformulare sind auf der Homepage zu finden und Frau Aline Plancherel hilft Ihnen bei Fragen gerne weiter ([info@cheval-suisse.com](mailto:info@cheval-suisse.com), 079 857 85 75).

### CHEVAL SUISSE montre sa relève

### Vente et appréciation de l'extérieur des juments et poulains

Pour la première fois cette année, les poulains de CHEVAL SUISSE pouvaient aussi participer à la vente de l'ACSS/VSS à Fehrlitorf. Parmi les trois poulains qui ont été présentés lors de la sélection, un a pu aller à la mise. Le poulain, issu de Zinedine et d'une mère par Coriano, élevé par Alain Menétrey de Romont, s'est très bien présenté et a été vendu avec succès. Nous félicitons l'éleveur et souhaitons beaucoup de succès au nouveau propriétaire de ce poulain de sport CHEVAL SUISSE!

Beaucoup d'éleveurs se sont inscrits pour l'appréciation de l'extérieur des juments et des poulains CHEVAL SUISSE qui aura lieu du 23 au 25 septembre. Les juments qui sont suivies pour la première fois, doivent être présentées. Le jugement des poulains est facultatif mais de plus en plus d'éleveurs pro-

fitent de l'occasion pour présenter leurs poulains aux juges français. Le but est de rendre attentif l'éleveur aux points forts et faibles de leurs juments et de prendre en considération ces informations pour les accouplements futurs. En plus, les juments qui obtiennent des notes au-dessus de la moyenne peuvent atteindre le label «Star». Les appréciations sont publiques. Ces concours sont considérés comme formation continue pour les éleveurs et le public qui est le bienvenu afin d'échanger et partager quelques impressions entre éleveurs et juges. Vous trouverez le programme détaillé sur notre site [www.cheval-suisse.com](http://www.cheval-suisse.com).

Nous vous rappelons que vous devez annoncer vos poulains au plus tard jusqu'à mi-novembre auprès de la fédération d'élevage. Les formulaires de demande de passeport avec papier d'origine se trouvent également sur notre site internet et M<sup>me</sup> Aline Plancherel du secrétariat CHEVAL SUISSE est à votre disposition pour vous aider ou en cas de questions ([info@cheval-suisse.com](mailto:info@cheval-suisse.com), 079 857 85 75).

### Appréciation de l'extérieur des juments du 23 au 25 septembre 2014 aura lieu à:

Andwil, Möhlin, Schinznach, Bassecourt, Damvant, Tramelan, Les Vieux-Prés, Kappelen, Savigny, Romont

**Die Stutenbeurteilung vom 23. bis 25.9.2014 findet an folgenden Orten statt:**

Andwil, Möhlin, Schinznach, Bassecourt, Damvant, Tramelan, Les Vieux-Prés, Kappelen, Savigny, Romont